

Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Sun21 Ziel Zukunft – Basel Biennale der Künste & Wissenschaften

P170381

 Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Sun21 einmalig und als Anschub für die Basel Biennale der Künste und Wissenschaften «Ziel Zukunft» einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 250'000 unter der Bedingung, dass der Nachweis der Restfinanzierung für die Ausgabe im Sommer 2018 erbracht ist.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig und als Anschub für die Basel Biennale der Künste und Wissenschaften «Ziel Zukunft», die im Sommer 2018 in Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 250'000 Franken bewilligt. Während der von der Arbeitsgruppe der Sun21 organisierten Biennale wird ein öffentlicher, partizipativer Dialog mit der Bevölkerung über zukunftsfähige Lebensstile und Wirtschaftsweisen initiiert. Ziel ist, dass die unterschiedlichen Sparten gemeinsam und im Dialog mit ihrem Publikum Erkenntnisgewinne hervorbringen und Bevölkerung und Fachleute neue ökologische Perspektiven erkennen.

